

2023年6月23日



山陽電気鉄道株式会社  
山陽タクシー株式会社

山陽電鉄グループは持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています。

## 山陽タクシーにて、EV（電気自動車）タクシーの運行を開始

山陽電気鉄道株式会社（本社：神戸市）は、サステナビリティ基本方針のもと、当社グループにおける「持続的な社会の実現への貢献」と「持続可能な企業価値の向上」を目指し、サステナビリティに関するさまざまな取り組みを進めております。

その取り組みの一つとして、当社グループでタクシー事業を営んでいる山陽タクシー株式会社（本社：神戸市、以下「山陽タクシー」）では、脱炭素化推進のため、走行時のCO<sub>2</sub>排出がなく環境にやさしいEV（電気自動車）の「日産リーフ」を10台導入し、5月30日からタクシー車両として運用を開始しました<sup>（注）</sup>。

これにより、神戸市垂水区を中心に運行している山陽タクシー車両約100台のうち1割が電気自動車に切り替わりました。

山陽タクシーでは、今後も環境に配慮した車両の導入を進めるとともに、地域の皆さまに欠かすことのできない交通機関として、安全・安心・快適なサービスの提供に取り組んでまいります。

（注）このたびのEV車両は、タクシーアプリ『GO』を展開するGO株式会社が進めている「タクシー産業GXプロジェクト」への参加により導入したものであり、山陽タクシーは同プロジェクトに対してデータを提供します。



導入するEV車両（イメージ）

